
 

 

 

 

 

 

    【令和３年度 第４７回錦中学校体育祭について（お願い）】 

 ９月１１日（土）開催予定の体育祭は、本来であれば、多くの方に参観していただき、生徒の

活躍する姿を応援していただきたいところですが、新型コロナウイルス（デルタ株）の強い感

染力を踏まえ、参観人数を下記のとおりとしますので、ご理解とご協力をお願いします。 

 生徒の家族４人まで。  ＊家族とは、錦中学校区（錦町・美川町）にお住まいの親族とします。 

 

 

 

校長  田山 満則 

 今年の夏は、気温３５度を超える酷暑で、東京 2020オリンピックの選手が競技中、棄権

するという報道がありました。また、お盆の時期には、九州を中心とした西日本で 8 月の

平均降水量の何倍もの雨が降り、甚大な被害があった地域もありました。さらに、新型コ

ロナウイルス感染症感染拡大のピークも見えない中、地方への感染拡大は明らかに急増し

ております。全国的に様々な困難がある中、安心・安全を第一に考え、希望と小さな喜び

を大切にしながら一日一日を過ごしたいものです。 

 私は、１学期の終業式（7/20）で、本校生徒に夏休み中のお願いを２つしました。 

 １つ目は、「命を大切にする」ことです。コロナ禍で、大切な家族を失う現実があること。

毎年のように交通事故や河川等での水難事故が起こっていることなどを改めて意識して自

分の身は自分で守る努力をしなければならないことを伝えました。 

 ２つ目は、「Time is money.（時は金なり）」のことわざを用いて、すべての人に平等で

ある一日２４時間という時間を大切にしようと伝えました。コロナ禍でありながら、夏休

みにしかできないことに挑戦するなど、計画を立てて過ごすように助言しました。 

 ２学期の始業式に、充実感いっぱいの全校生徒に会えることを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 ６月の岩国地区定期演奏会、７月のサマーコンサートで様々な好評価をいただき、最大

の目標としていた吹奏楽コンクールが、８月７日（土）に開催されました。 

 当日は、午後１時前の演奏開始のため、岩国西中学校様に会場をお借りして、直前練習

を終え、シンフォニア岩国に向かいました。 

 コロナ禍のため、審査結果は当日の夜、インターネットのホームページに掲載され、小

編成部門で銀賞という嬉し

い情報を部長の品川さんが

部員全員に伝え、喜びを共

有しました。 
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【岩国西中での直前練習の様子】 



 

 

 本校では、４０日間の夏休み中も、生徒の元気な活動の姿が各場面で見られました。 

 ３年生を中心に学習会や体育祭の準備、部活動の練習など、時間を区切って計画的に何

役もこなす生徒の姿がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３年生の学習会の様子】 

 集中し、心地よい緊迫感 

【総合文化（制作）部のパフェ作り】 
デザイン力を学ぶ 

【体育祭応援練習の様子】 

【体育祭全校ダンス練習の様子】 

【部活動有志によるグラウンド整備の様子(8/10)】 

【応援団による話し合い活動の様子】 

日 曜 学　校　行　事　等

1 木 始業式・専門委員会

8 水 体育祭予行演習

11 土 体育祭

13 月 振替休日

16 木 ３年生修学旅行

17 金 ３年生修学旅行

28 火 岩国市英語暗唱弁論大会

29 水 不審者対応訓練

30 木 専門委員会

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本校では、今年、朝顔の緑のカーテン

を体育館横に育てています。 

 ９月になりますが、まだまだきれいな

花が咲き続きそうです。 

 背高のマリーゴールドとのコントラ

ストもみどころです。 

 見に来てくださいね。 


